

Las entidades que forman la Agrupación de Desarrollo en Prevención de Adicciones son:

ASOCIACIÓN CÍVICA PARA LA PREVENCIÓN (A.C.P): Es una entidad sin ánimo de lucro, fundada en 1992, que nace desde el compromiso y la necesidad de intervenir activamente ante el fenómeno de las adicciones, con el objetivo de centrar el conjunto de las actividades en el campo de la prevención, una estrategia que viene a empoderar a las personas, ante los diferentes factores de riesgo que tienen que afrontar.



<https://www.omaweb.org/>



ASOCIACIÓN LIBRES DE ALCOHOL Y OTRAS ADICCIONES EN MÁLAGA (ALAMA): Es una Asociación sin ánimo de lucro, cuyo objetivo principal es el de ayudar a aquellas personas que tengan problemas con el alcohol u otras adicciones, así como a todas las personas de su entorno.

1/3

<http://alamamalaga.com/>



ASOCIACIÓN MALAGUEÑA DE JUGADORES DE AZAR EN REHABILITACIÓN (AMALAJER): Asociación de carácter benéfico-social, sin ánimo de lucro, para el tratamiento del juego patológico como enfermedad, mediante el sistema de autoayuda y ayuda-mutua.

<http://amalajer.org/index.php>



ASOCIACIÓN MALAGUEÑA DE ALCOHÓLICOS REHABILITADOS (A.M.A.R): ayudar al colectivo de alcohólicos y drogodependientes de Málaga para ayudarles a rehabilitarse

<https://amarmalaga.webnode.es/nosotros/>



AREA, AYUDA A LA RECUPERACIÓN DE ENFERMOS ALCOHÓLICOS: es una asociación sin ánimo de lucro, que desde 1979 atiende a todo tipo de personas con problemas de alcohol y otras adicciones. Extendiendo su actuación al entorno familiar.

<http://www.areaalcohol.com/>

FEDERACIÓN MALAGUEÑA DE ASOCIACIONES DE DROGODEPENDENCIA (FEMAD): Mantiene el propósito de coordinar y aunar los esfuerzos de las Asociaciones que la componen, potenciando de esta forma el trabajo de cada una de ellas y del movimiento asociativo en general, en el campo de las drogodependencias y otras adicciones.

2/3



<http://www.femad.org/>

INTEGRACIÓN PARA LA VIDA (INPAVI): Desde Integración para la Vida “echamos una mano” a los más desfavorecidos para que salgan de la “pobreza”, pero también “echamos una mano” a la sociedad en general, para que asuma su compromiso y responsabilidad de ponerse en la brecha a favor de otros; siendo el servicio desinteresado el medio para salir de la “miseria espiritual” en el que está envuelto el que solo: “Vive para sí mismo”.



<https://integracionparalavida.org>

ASOCIACIÓN DE AYUDA CONTRA LAS ADICCIONES (JOMAD): es una asociación sin ánimo de lucro, aconfesional y apolítica, cuyo fin es la atención integral a personas en situación o en riesgo de exclusión social, atendiendo a un colectivo amplio y heterogéneo (adicciones, patología dual, medidas alternativas a prisión, violencia de género, mujeres, menores e inmigrantes).

<http://www.jomad.org/>

PHM

PROYECTO HOMBRE Málaga: Proyecto Hombre es el esfuerzo de muchas personas: profesionales, terapeutas, familias, voluntariado... todos unidos con el fin de ayudar a personas con problemas de adicción, así como a sus familias.

<https://www.proyectohombremalaga.com/>